



*Kurt Laubscher:*  
*«Elvis forever»*

Der in Liechtenstein tätige Künstler Kurt Laubscher hat im Jahr 1983 dieses grossformatige Gemälde von Elvis Presley geschaffen. Es zeigt den legendären Rocksänger, dessen Todestag sich heute zum 30. Mal jährt, in einer dem Leben nachempfundenen surrealistischen Verbindung von Kopf mit Marmorbüste. Auf dem Notenblatt die bis zu seinem Todestag erfolgreichsten Songs. Dahinter sein Haus «Graceland», eine Kolonialstilvilla, und die weite Landschaft von Tennessee, von letzten Sonnenstrahlen erleuchtete.

Bild Kurt Laubscher

**LIECHTENSTEINER VATERLAND**

**DONNERSTAG, 16. AUGUST 2007**